

# Un forum « puissance 4 » pour le lycée Rascol

Avant les vacances de Noël, s'est tenu au lycée Rascol un forum des grandes écoles d'une ampleur exceptionnelle.

Quasiment cinquante écoles d'ingénieurs étaient présentées par des anciens élèves de Rascol, qu'ils aient suivi l'une ou l'autre des deux classes préparatoires : TSI pour les uns, ATS pour les autres.

L'école polytechnique venue avec 4 représentants, Mines de Paris, les écoles Centrale, les écoles nationales supérieures d'ingénieurs (ENSI) dont l'ISAE-ENSICA de Toulouse, représentée par Matthias Averseng, un ex-rascolien de terminale STI, les Arts et Métiers, Telecom Paris et pour la première fois l'École supérieure de fonderie et de forge pour les passionnés de la matière.

Grand changement cette année : désormais, ce sont les élèves des classes de terminale



La promotion des sortants de 2012 pose près du sapin à Rascol. /PMEU DOM

STI2D qui vont pouvoir postuler à de tels débouchés. Il faut dire qu'à Rascol, aussi bien en classe prépa TSI qu'en ATS (prépa en un an après un BTS ou un DUT), l'intégration dépasse les 90 % dans un esprit de solidarité très vivace.

Pour dire, une demi-douzaine de futurs ingénieurs, en troisième année, à six mois de leur remise de diplôme, étaient ve-

nus pour expliquer en détail le cursus suivi au sein de leur école. Nul doute que de tels conseils vont porter leurs fruits.

Les équipes de professeurs et l'administration du lycée ne pouvaient qu'applaudir le tableau : toute la promotion sortante 2012 posant près du sapin. De quoi donner à tous les postulants envie d'y être à nouveau l'année prochaine.